

Bericht vom Ehemaligentreffen des Alumni-Vereins ADKG (Grenoble-Karlsruhe)

Das diesjährige Ehemaligentreffen war wie die letzten Jahre ein großer Erfolg. Auf der organisatorischen Seite hat alles funktioniert, auch wenn das Programm kurzfristig aufgrund des schlechten Wetters angepasst werden musste: es war uns leider nicht möglich, mit der Bergbahn auf den Schauinsland zu fahren.

Trotz des schlechten Wetters war das Wochenende die perfekte Gelegenheit für Diskussionen und gegenseitigem Austausch zwischen den Teilnehmern, insbesondere zwischen aktuellen bzw. zukünftigen Studenten und den Absolventen bzw. Berufstätigen. Erstere konnten wertvolles Wissen und Tipps für ihre zukünftige Berufslaufbahn erlangen. Sie wurden sich bewusst – wenn dem vorher noch nicht so war –, dass die ADKG ein ernstzunehmender Ansprechpartner ist. Ein Ansprechpartner, bei dem sie sich, zusätzlich zu den offiziellen Programmverantwortlichen bei den Universitäten, praktische Informationen, Ratschläge und Unterstützung finden können (nicht nur zum Studium, sondern auch zum alltäglichen Leben im Ausland).

Die ADKG-Jahreshauptversammlung bestätigte noch einmal den Willen, durch die Mitglieder vor Ort in Karlsruhe und Grenoble und die Ehemaligen der verschiedenen Fachrichtungen intensiv für den Doppelabschluss zu werben. Ein Vereinsmitglied pro Land und Fachrichtung wurde nominiert, um die Verbindung zwischen der ADKG und der jeweiligen Hochschule zu pflegen und verstärken, und die ADKG zu repräsentieren. Der Vorstand des Vereins wurde vollständig erneuert und besteht jetzt wieder zu einem großen Teil aus aktuellen Teilnehmern. Außerdem wurde das Team für die Organisation des nächsten Ehemaligentreffens im Herbst 2014 bestimmt.

Das Organisationsteam des Ehemaligentreffens 2013 sowie alle Mitglieder des ADKG bedanken sich sehr herzlich bei der Deutsch-Französischen Hochschule für ihre Unterstützung. Ohne diese wären die Ehemaligentreffen des Vereins in ihrer gegenwärtigen Form nicht durchführbar.